



LE JOURNAL FO SECTION « CRÈCHES » N°58
MARS 2018



LES ENFANTS DES CRÈCHES AULNAYSIENNES PRIVÉS D'OEUVFS EN CHOCOLAT !!!

À Pâques, les enfants des crèches d'Aulnay-sous-Bois seront privés d'œufs en chocolat !

En effet la Direction a averti le personnel des crèches que cette année la cuisine centrale n'avait pas de budget pour acheter du chocolat !!!

De qui se moque-t-on ???



Mais qu'elle est donc la cloche qui a décidé de supprimer les œufs en chocolat ?

FORCE OUVRIÈRE S'INSURGE contre ces économies de bouts de ficelle de la Municipalité, qui pénalisent avant tout les enfants !

FORCE OUVRIÈRE EXIGE que pendant les festivités de Pâques, ce petit moment magique qui éclaire les yeux des tous petits, des œufs en chocolat soient distribués dans les crèches

NOUS NE LACHONS RIEN !!!